



ANLEITUNG 3D-HAND

Zum
Staunen!

Das gibt's doch gar nicht! Das kann ja wohl nicht wahr sein! Oder doch? Beim Blick auf deine selbstgemalte Hand entdeckst du einen dreidimensionalen Effekt, auch 3D-Effekt genannt. Deine gemalte Hand sieht verblüffend echt aus! Probiere es aus!



Du benötigst für deine 3D-Hand:

- Blatt Papier
- Bleistift
- Dicke Filzstifte
- Lineal

Jetzt kann's losgehen:

1. Lege deine Hand mittig auf das Papier und umrande sie möglichst genau mit einem Bleistift. Drücke beim Zeichnen nicht so fest auf den Stift.

2. Lege das Blatt mit dem Umriss deiner Hand vor dich hin und zeichne mit Hilfe eines Lineals und deiner Filzstiften möglichst gerade Linien von der linken zur rechten Blattseite, lasse dabei die Innenfläche der Hand aus.

3. In die Innenfläche deiner Hand zeichnest du genau an die anderen Linien anschließend statt einer geraden Linie einen „Halbmond“.

4. Zeichne immer mehr Linien in deinen Lieblingsfarben!

Fertig! Viel Spaß beim Staunen!

Dein Team vom Ludwigsburg Museum

Tipp:

Du kannst nicht nur deine Hand in 3D zeichnen, sondern beispielsweise auch ein schönes 3D-Herz zum Verschenken.